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Thema Ergebnis 

Finanzierung Velocitek Für die zweite Sigma wird ebenfalls ein Velocitek benötigt. Da 
dieser momentan nicht aus dem Budget des Vereins gezahlt 
werden kann, haben sich zehn Regattasegler darauf verständigt, 
die Kosten privat zu zahlen und ggf. zu einem späteren Zeitpunkt 
die Kosten vom Verein zurückerstattet zu bekommen. Die Kosten 
belaufen sich insgesamt auf ca. 635€. Der Vorstand stimmt diesem 
Vorgehen zu 

Freigabe Angebot Website  Es liegt ein Angebot für die Website vor, zwei angefragte 
Unternehmen haben nicht geantwortet. Das Angebot entspricht 
unseren Kriterien und wird freigegeben.  

  


